

Koleksi yang tersedia di perpustakaan IT Telkom, dikelompokkan menjadi dua kelompok. Kelompok pertama didasarkan pada golongan ilmu tatanan yang disebut klasifikasi, sedangkan kelompok kedua didasarkan pada pengguna dan kegunaannya. **Klasifikasi** Pengklasifikasian koleksi menggunakan metode DDC 21 (Dewey Decimal Classification). Untuk mengetahui bahasan suatu buku dapat dilihat melalui klasifikasi yang ditunjukkan dengan nomor / angka yang tertempel pada punggung buku. letak buku pada rak juga terkelompok berdasarkan nomor klasifikasi ini. untuk memudahkan pengguna dalam menemukan buku yang diminati, berikut ini adalah beberapa nomor klasifikasi yang digunakan :

Koleksi bahan pustaka yang dikelompokkan berdasarkan pengguna dan kegunaan, terdiri dari :

### **Jenis Koleksi**

- Koleksi Umum

Koleksi ini adalah koleksi buku-buku yang dapat dipinjam oleh anggota perpustakaan, meliputi buku pegangan sesuai dengan kurikulum, serta buku-buku penunjang kurikulum yang bersifat memperkaya pengetahuan / keilmuan. koleksi ini disimpan secara terbuka sehingga pengguna dapat mengambil sendiri buku yang diminati.

Namun ada beberapa koleksi umum yang tidak dapat dipinjam, hal ini dilakukan untuk memberikan layanan kepada pengguna. koleksi ini ditandai dengan huruf "C"

- Koleksi Referensi

Buku - buku yang termasuk ke dalam koleksi ini tidak dapat dipinjamkan, melainkan hanya dibaca ditempat. Informasi yang terkandung dalam buku-buku tersebut bersifat rujukan antara lain Kamus, Ensklopedia, Atlas, Direktori, Annual Report, dan lain-lain

- Koleksi Periodika

Koleksi ini terdiri dari jurnal-jurnal majalah ilmiah dan internasional, majalah ilmiah dan majalah berita, baik dalam bahasa Inggris maupun bahasa Indonesia serta surat kabar. Informasi yang terkandung dalam jurnal, umumnya tentang hasil-hasil penelitian atau perkembangan pengetahuan / teknologi yang terkini, dan biasanya digunakan dalam pembuatan Tugas Akhir atau penelitian-penelitian. Membaca jurnal memastikan anda tidak tertinggal oleh perkembangan ilmu pengetahuan terbaru. Koleksi ini tidak dapat dipinjamkan hanya dapat difotokopi.

- Koleksi Pojok Perjuangan

Koleksi ini memuat tentang sejarah perjuangan bangsa Indonesia dan pahlawan-pahlawan Nasional. Koleksi ini hanya dapat difotokopi, tidak dipinjamkan

- Koleksi Tugas Akhir, Proyek Akhir, dan Thesis (S2)

Koleksi ini memuat sebagian besar dari hasil penelitian atau hasil karya ilmiah mahasiswa IT telkom baik program Sarjana (Tugas Akhir), hasil penelitian Program Diploma (Proyek Akhir) dan hasil hasil penelitian program Pasca Sarjana (S2). Selain itu, ada beberapa sumbangan karya ilmiah yang diberikan oleh para alumni dan para dosen yang telah menyelesaikan S2/S3 berupa thesis maupun disertasi. Koleksi ini dapat dilihat baik dalam bentuk format digital, juga hanya dapat difotokopi, tidak dapat dipinjamkan serta hanya dapat di baca di tempat

- Koleksi Audio Visual dan English Corner

Koleksi ini terdiri dari kaset Audio dan Video serta buku-buku yang mempelajari dan meningkatkan kemampuan berbahasa Inggris. Selain itu untuk melengkapi tujuan pengguna dalam meningkatkan kemampuan berbahasa Inggris serta menambah pengetahuan atau informasi yang lainnya untuk rekreasi, maka di ruangan ini disediakan layanan TV Kabel. Koleksi yang lainnya adalah koleksi kaset Video yang berisi informasi untuk menunjang perkuliahan jurusan Teknik Elektro / Telekomunikasi, Informatika dan Manajamene Industri

- Koleksi Pojok Rekreasi

Koleksi ini terdiri dari buku-buku cerita berbentuk Novel dan Roman dalam bahasa Indonesia maupun bahasa Inggris, yang fungsinya sebagai rekreasi, serta juga dapat meningkatkan kemampuan pengembangan diri.